



Pièces	Studio
Superficie	27 m²
Référence	MONTECOAST
Prix	335 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

A 400 mètres à pieds de monaco! Au 4^e étage du monte coast view, résidence de prestige, sécurisée avec concierge et piscine couverte, luxueux studio de 27,50 m2 bénéficiant d'une grande terrasse de 55,54 m2 avec vue panoramique à couper le souffle sur la méditerranée, monaco et le cap martin. Il est composé d'une d'entrée, d'une salle de douche, d'une pièce à vivre très lumineuse avec une cuisine équipée haut de gamme signée ernesto meda et tout le confort que prodigue l'armoire lit escamotable de marque clei, un meuble italien sur mesure composé d'un canapé intégré comprenant un coffre sous ...

400 meters walk from monaco! On the 4th floor of montecoast view, prestigious residence, secure with concierge and indoor swimming pool, luxurious studio of 27 m2 benefiting from a large terrace of 55,54 m2 with breathtaking panoramic views of the mediterranean, monaco and cap martin. It is made up of an entrance hall, a shower room, a very bright living room with a top-of-the-range fitted kitchen by ernestomeda and all the comfort provided by the clei retractable bed cabinet, a made-to-measure italian furniture consisting of an integrated sofa including a chest under its seats. Large bay ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

